

**CURRÍCULUM VITAE
VERSIÓN PÚBLICA**

Nombre:	LUIS MIGUEL CARRIEDO TÉLLEZ
Edad:	41
Nacionalidad:	MEXICANA
Grado Máximo de Estudios:	LICENCIATURA MAESTRÍA EN PROCESO DE TITULACIÓN
Número de Cédula Profesional:	5249959
Fecha de Expedición:	24 DE SEPTIEMBRE DEL 2007
Formación Académica:	<p>Para cada caso:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Nombre de la carrera o estudio. 2. Institución. 3. Periodo de estudios. 4. Documento obtenido. 5. Fecha de expedición.
Experiencia Laboral:	<p>Cuenta con 12 años de experiencia en el ámbito electoral.</p> <p>Desde 2008 es asesor en el área de consejeros electorales (adscrito a la oficina del consejero electoral Marco Antonio Baños), primero, en el entonces IFE y ahora en el INE.</p> <p>Participó, en los diseños reglamentarios para implementar el nuevo modelo de comunicación política y, durante el Proceso Electoral Federal 2011-2012, se desempeñó como Secretario Técnico de la Comisión de Prerrogativas y Partidos Políticos del IFE, donde colaboró a su vez en el diseño del instructivo para formación de nuevos partidos y en las normas</p>

para garantizar la transparencia de los padrones de militantes sin afectar datos personales.

Colaboró, además, en la preparación del libro blanco del proceso comicial 2012 y en los trabajos de la Comisión de debates presidenciales, tanto en 2012 como en 2018, entre otras responsabilidades.

Durante los últimos años ha sido comentarista invitado para abordar temas relacionados con medios y elecciones en diversos programas de radio y televisión, en emisoras públicas, privadas y comunitarias. Sus reportajes y artículos de opinión se han publicado en diversos medios, en las revistas Proceso, Etcétera, Zócalo y Enlace Legislativo de la Ciudad de México; Ecléctica de Guadalajara y en la revista de análisis político Transición de San Luis Potosí (donde fue columnista mensual), así como en el portal "Aristegui Noticias".

Entre otras publicaciones, es coautor, del "Libro Blanco para la Reforma del Estado, con el capítulo "Medios de comunicación y derecho a la información" (Cámara de diputados, 2001) y del ensayo "Distorsiones a la propaganda política", publicado en la revista académica Justicia Electoral, editada por el TEPJF (2010).

Ha sido conferencista en distintas mesas respecto de temas vinculados con medios de comunicación, ejercicio periodístico, así como transparencia y acceso a la información pública. También ha impartido diplomados en derecho electoral en tópicos relacionados con reformas constitucionales electorales.

En sus ediciones **2011 y 2012** fue profesor del módulo sobre elecciones y medios en el "Diplomado en Telecomunicaciones" que se imparte en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, así como en el diplomado en "Derecho de las Telecomunicaciones" que se imparte en la Universidad Panamericana.

También ha sido profesor del diplomado "Fortalecimiento de la Acción de la Sociedad Civil por la Transparencia y el Acceso a la Información Pública en el Distrito Federal", auspiciado por la UAM y el InfoDF.

Obtuvo segundo lugar del **premio alemán de periodismo Walter Reuter** en **2007** y ha dictado diversos cursos y conferencias en universidades públicas y privadas, en México

y otros países, así como en asociaciones de periodistas y medios públicos.

En **2008** fue becario del "Taller de periodismo de Investigación" impartido por el periodista alemán Gunter Wallraff, en **2010** conferencista en el Seminario Internacional de apoyo al Posgrado en Derecho de la UNAM, aplicado a México, en la Universidad Carlos III de Madrid.

Otras actividades.

De 2006 a 2019, se desempeñó como conductor del programa "*Espacio Abierto AMEDI*", en el medio de comunicación "*Radio Ciudadana*" del Instituto Mexicano de la Radio. Emisión radiofónica semanal, sin fines de lucro, en donde se difundían y debatían temas relacionados con el derecho a la información, la libertad de expresión y el periodismo, proyecto auspiciado por la Asociación Mexicana de Derecho a la información, de la cual es miembro fundador.

Del año 2005 al 2008, fue colaborador externo, reportero, responsable de la redacción y articulista, de la Revista Etcétera, especializada en el análisis de medios de comunicación.

De 2003 a 2007 fue conductor de noticiario especializado en medios "*Zócalo en Radio*".

Durante los años 2005 y 2006 se desempeñó como Asesor de Presidencia del Consejo de Información Pública del entonces Distrito Federal (INFODF), primer órgano garante de la ley de transparencia y acceso a la información pública en la Ciudad de México.

En el año 2006 se desempeñó como profesor de periodismo y producción radiofónica, en el Centro de Capacitación en Radio y Televisión, Raúl del Campo. En esa misma anualidad, fue profesor adjunto de ética periodística en las maestrías en periodismo económico y político, en la Escuela Carlos Septién.

En 2004 y 2005 fue coordinador de campañas de comunicación, en la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas. También fue responsable de capacitación periodística para los noticiarios que se difunden en las 27 emisoras de radio indígena, las cuales conforman el Sistema de Radiodifusoras Culturales Indigenistas de México.

En el año 2004 fue profesor de políticas públicas de comunicación de la Universidad Intercontinental, y coordinador de difusión de la Asociación Mexicana de Derecho a la Información.

En 2003 fue asesor de la Comisión de Comunicaciones y Transportes del Senado de la República.

Por último, durante el periodo 2002-2003 se desempeñó como coordinador editorial de la revista Zócalo, publicación especializada en libertad de expresión, medios de comunicación y derecho a la información, donde actualmente es articulista; y productor del programa "Contradicciones", conducido por el periodista Virgilio Caballero, transmitido por la XEB.

